

Sachstandsmitteilung für die Stadt Zwickau

Deutsche Glasfaser zieht sich aus Zwickau zurück

25.11.2025, Düsseldorf. Deutsche Glasfaser zieht sich aus dem Glasfaserprojekt in Zwickau zurück.

Seit vielen Jahren arbeitet Deutsche Glasfaser als zuverlässiger Partner an der flächendeckenden Versorgung Deutschlands mit zukunftssicherer Glasfaserinfrastruktur. Rund 2,6 Millionen Glasfaseranschlüsse wurden bereits gebaut und damit zählt Deutsche Glasfaser zu den führenden Treibern der Digitalisierung in Deutschland. Unser Ziel ist es, Menschen in Deutschland schnell und nachhaltig den Zugang zum digitalen Fortschritt zu ermöglichen. Dieses Ziel behalten wir auch weiterhin fest im Blick.

Die Voraussetzungen für den Glasfaserausbau haben sich in den vergangenen Monaten jedoch spürbar verändert: u.a. gestiegene Kapitalkosten sowie die wirtschaftliche Unsicherheit bei einigen unserer Baupartner stellen die gesamte Branche vor große Herausforderungen. Vor diesem Hintergrund musste Deutsche Glasfaser die Ausbauprioritäten anpassen. Künftig fokussiert sich die Arbeit auf die Aktivierung bereits erreichter Haushalte und die Umsetzung sowie den Abschluss bereits beauftragter Projekte. Dies beinhaltet auch Projekte, bei denen der Baupartner aufgrund Insolvenz oder qualitätsbedingt ausgetauscht werden musste. Das bedeutet auch, dass neue Projekte ab sofort nur noch sehr selektiv in Auftrag gegeben werden können. Diese Strategieänderung betrifft leider auch das Projekt von Deutsche Glasfaser in Zwickau. Daher kann das Ausbauangebot für die Stadt nicht aufrechterhalten werden. Die Kunden erhalten eine separate Information.

Deutsche Glasfaser bedankt sich bei der Verwaltung der Stadt Zwickau. Diese unterstützte das Vorhaben, Zukunftstechnologie nach Zwickau zu bringen, sehr gut.

Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser

Die Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser ist Pionier für den Glasfaserausbau im ländlichen und suburbanen Raum in Deutschland. Als Digital-Versorger der Regionen plant, baut und betreibt Deutsche Glasfaser anbieteroffene Glasfaseranschlüsse für Privathaushalte, Unternehmen und öffentliche Einrichtungen. Deutsche Glasfaser strebt den flächendeckenden Glasfaserausbau an und trägt damit maßgeblich zum digitalen Fortschritt Deutschlands bei. Mit innovativen Planungs- und Bauverfahren ist Deutsche Glasfaser Spezialist für einen schnellen und kosteneffizienten FTTH-Ausbau. Die Unternehmensgruppe zählt zu den finanzstärksten Anbietern im deutschen Markt und verfügt mit den erfahrenen Glasfaserinvestoren EQT und OMERS über ein privatwirtschaftliches Investitionsvolumen von über zehn Milliarden Euro. www.deutsche-glasfaser.de